

Objetivo fue apoyar a vecinos afectados por último temporal

Gobierno en Terreno se desplazó a sector Santa Elena de Rancagua

Con servicios y asesorías en distintas áreas, llegaron desde muy temprano hasta el sector Los Huertos de Santa Elena, en la comuna de Rancagua, un Gobierno en Terreno de emergencia (GET) de la Delegación Presidencial Regional de O'Higgins, cuyo principal objetivo fue acercar los servicios del Estado a los vecinos damnificados por el pasado sistema frontal, que en esta zona provocó la subida de aguas del estero La Cadena.

“Llegamos con este Gobierno en Terreno para apoyar a la comunidad de este sector, desplegándonos de manera conjunta y simultánea, acercado el Estado, y creo que hoy, con la emergencia, este GET tiene gran relevancia, ya que traemos un gran número de servicios públicos, evitando que los vecinos deban trasladarse hasta la ciudad para acceder a varios beneficios estatales. Acá estamos acercando los servicios públicos a quienes lo han pasado mal por esta emergencia, con el claro compromiso del Gobierno con la proximidad hacia la gente, trabajando y dan-

do respuestas a las necesidades que hoy tienen y darles a conocer distintos programas de Estado que pueden ser un apoyo en esta emergencia”, destacó el Delegado Presidencial de O'Higgins, Fabio López, quien junto a la seremi de Desarrollo Social y Directores de Fosis y Senapred, recorrieron y dialogaron con los vecinos.

Entre los servicios públicos presentes en Santa Elena, destacan Desarrollo Social, Bienes Nacionales, Salud, Vivienda y la Mujer y Equidad de Género. Además, se entregaron asesorías y servicios propios del Fosis, IPS, Chile Atiende, Senadis, Fonasa, Sercofec y Sence. “Hoy, por ejemplo, nuestra seremi de Desarrollo Social recorrió el sector de Santa Elena para monitorear junto con funcionarios de la Municipalidad de Rancagua, la aplicación de la ficha FIBE en esta zona afectada por el reciente sistema frontal. Además, contamos acá con móviles del Registro Civil y Banco Estado, que fueron un tremendo apoyo para los vecinos que necesitaban



ver sus documentos, y todo ello, a metros de sus casas. Eso es nuestro Gobierno en Terreno, donde los vecinos pueden aclarar dudas, pero también acceder a beneficios estatales”, resaltó el Delegado Presidencial.

Respecto al trabajo realizado por Desarrollo Social, fue la seremi Nayadeth Ahumada quien destacó que “hemos estado junto al municipio de Rancagua recorriendo diversos sectores donde cerca de 36 viviendas

fueron afectadas considerablemente por la crecida del estero la estero, que también afectó a casas en otras zonas de Rancagua como Chancón y La Gonzalina. Ante lo anterior, estamos levantando la información a través de la Ficha Básica de Emergencia (FIBE), que hoy día quedarían listas para estos sectores, lo que nos va a permitir cuantificar el daño tanto de las familias como de las viviendas y los enseres que se vieron afectados”.